

Bienvenida a 21 estudiantes de movilidad nacional e internacional

Agosto 13, 2025

 El director de la Facultad, Dr. Armando Tomé González, dio la bienvenida a dos alumnos de instituciones nacionales (Sonora y Nayarit) y 19 de universidades extranjeras (China, Colombia, Corea del Sur, Italia, Países Bajos, Perú y Suiza)

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) abrió sus puertas a 19 estudiantes de movilidad internacional y dos de movilidad nacional, quienes se formarán durante el semestre 2026-l en estas aulas universitarias. Además de desarrollarse académicamente, los alumnos de intercambio también podrán disfrutar de los beneficios que tienen al formar parte de la comunidad universitaria.

El director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, dio la bienvenida a los estudiantes de intercambio a la que será su casa durante los próximos meses. Señaló que esta nueva generación llega a una Facultad que celebró recientemente su 96 aniversario, una institución fuerte, con una comunidad con cerca de 20 mil integrantes y planes de estudio actualizados, lo que garantiza una formación académica de calidad. También destacó que la FCA se beneficia con la llegada de estudiantes de movilidad, pues comparten a la comunidad universitaria diferentes realidades y culturas.







Asimismo, deseó que esta experiencia no solo enriquezca con conocimientos técnicos a los estudiantes de intercambio, sino que, cuando retornen a sus instituciones de origen, vuelvan con nuevas amistades que hayan establecido en la FCA. "Espero que cuando regresen a sus universidades siempre tengan un buen recuerdo de su estancia en la UNAM, en la Facultad de Contaduría y Administración", expresó el director.

En su mensaje de bienvenida, la secretaria de Cooperación Internacional de la Facultad, Mtra. Mitzi Jacqueline Gómez Morales, explicó a los estudiantes que siempre serán parte de la UNAM, pues la Universidad seguirá siendo su casa incluso cuando regresen a sus países o estados. La funcionaria los invitó a disfrutar su estancia en la FCA y los motivó a aprovechar todas las oportunidades que ofrece la FCA.



Acompañada por el coordinador de Movilidad Entrante, Dr. Omar Saabel Velasco Romero, Gómez Morales explicó a los estudiantes que ellos formarán parte de la FCA durante este semestre gracias a los convenios internos que ha establecido la Facultad con otras instituciones y a través de la Dirección General de Cooperación e Internacionalización (DGECI).

En el evento, realizado el 13 de agosto en el Aula Magna de Profesores Eméritos, funcionarios presentaron a los alumnos de movilidad entrante las distintas áreas de la Facultad y los servicios que ofrecen al alumnado.

Durante su estadía, podrán disfrutar de actividades deportivas y culturales, conocer el Centro de Idiomas, el iOS Development Lab o al Centro Nacional de Apoyo a la Pequeña y Mediana Empresa (CENAPYME), o bien acercarse al servicio de atención psicológica del Centro de Orientación Educativa (COE).

Participaron en el evento la Mtra. Diana Isabel Díaz Martínez, coordinadora de Formación Integral de la Secretaría de Difusión Cultural; la Mtra. Jazmín García Trujillo, como representante de Actividades Deportivas; la Mtra. Danae Soto Torres, jefa del Centro de Aprendizaje de Idiomas; la Dra. Maricruz Sosa Hidalgo, coordinadora de Enlace Académico y Proyectos Especiales de la Secretaría de Vinculación; y la Dra. Blanca Elizabeth Jiménez, coordinadora del COE.

Como parte de la bienvenida también se llevó a cabo la toma de fotografía oficial de la generación y se realizó un recorrido por la FCA para que los estudiantes conocieran las instalaciones.





Por: Monserrat Segura **Fotografías**: Ruffo López Chávez



